

REF**Ö**RMA

7 25/11/2025

LEGISLATIVO

Exige PAN solución a reclamos del agro

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El PAN calificó como ridículo e irresponsable afirmar que detrás de las protestas y bloqueos de transportistas y productores del campo está "una motivación política" o los partidos de Oposición, como argumentó el Gobierno federal.

El líder nacional del blanquiazul, Jorge Romero, exigió a la Presidenta Claudia Sheinbaum y a la Secretaria de Gobernación asumir su responsabilidad en la solución de problemas que se han agravado en los últimos años, como es la inseguridad en las carreteras, en lugar de deslegitimizar cualquier inconformidad ciudadana.

"Ya para todo, para cualquier reclamo social, detrás está el PAN. Si así fuera, pues váyanse preocupando del inmenso poder político que tiene el Partido Acción Nacional; vaya, pues estamos detrás de todas las manifestaciones políticas", afirmó en conferencia. "Esto es una lucha de narrativa: la narrativa ingenua, triste, del Gobierno y sus voceros de decir que detrás de los reclamos sociales está la Oposición".

El dirigente del blanquiazul advirtió al Gobierno federal que, por más culpas que repartan, no pueden ocultar la realidad. Por ejemplo, dijo, los transportistas llevan años exigiendo frenar los asaltos en carreteras y todos los días han videos que demuestran que no importa la hora, pues sucede a plena luz del día, los despojan de sus mercancías.

"Que Acción Nacional organiza los bloqueos es algo ridículo. Es invisibilizar el reclamo legítimo de los transportistas. Así le va haciendo Morena, capa por capa", añadió Romero.

El ex senador panista Roberto Gil aseguró que desde hace varios años el PAN ha denunciado el aumento de los índices de robo al transporte público, que son producto, acusó, del pacto que tiene Morena en los estados con el crimen organizado para dejarlos operar.

"No se puede disociar lo que está pasando en el transporte sin los pactos territoriales que tiene y mantiene Morena con el crimen organizado. Los transportistas están diciendo que hay retenes de extorsión por parte de autoridades municipales y estatales", acusó.

"Que se hagan cargo, porque los bloqueos son resultado de una política de insensibilidad frente a las causas y de ausencia de diálogo y solución".

ACUSAN DESDÉN

La vicecoordinadora del PAN, Noemí Luna, calificó como un error estratégico intentar deslegitimar las manifestaciones de quienes producen, mueven y conectan al país.

"No puede ser que la Secretaria de Gobernación declare que son militantes panistas, priistas y de MC. Pri**PERIÓDICO PÁGINA SECCIÓN FECHA**

7



25/11/2025

LEGISLATIVO



mero dicen que ya nadie nos cree a la Oposición y, luego, nacen de la politiquería, natodas las marchas, todos los descontentos, todos los que se atreven a alzar la voz lo ha- mueven y conectan, son la cen porque son de los parti- prueba de que algo en el modos políticos, pues ni ellos se entienden", sostuvo.

"Estas movilizaciones no cen de la necesidad, son el grito de quienes producen, delo operativo del país esta fallando", sostuvo.



■ El dirigente nacional panista Jorge Romero (centro) acudió a la FGR a presentar una denuncia.